



Pièces	5 Pièces
Superficie	102 m²
Référence	666V7423M
Prix	399 000 €

Argelès-sur-Mer

Maison à vendre (66700)

Très belle maison de ville pleine de charme au coeur d'Argelès. Garage, deux terrasses et à quelques minutes en vélo de la mer! Découvrez cette ravissante maison de ville, nichée dans une rue pittoresque et paisible au coeur de la vieille ville d'Argelès-sur-Mer. Répartie sur trois niveaux aux volumes généreux et reliée par un agréable escalier, elle marie modernité et authenticité. Au rez-de-chaussée, un espace nuit accueillant vous attend : une vaste chambre dotée d'une salle de bains en suite, des toilettes pour invités et une buanderie fonctionnelle. Le garage privatif de 15 m² est ...

Very beautiful town house full of charm in the heart of Argelès. Garage, two terraces and a few minutes by bike from the sea! Discover this charming townhouse, nestled on a picturesque and peaceful street in the heart of the old town of Argelès-sur-Mer. Spread over three generously proportioned levels and connected by a charming staircase, it combines modernity and authenticity. On the ground floor, a welcoming sleeping area awaits you: a spacious bedroom with an en-suite bathroom, a guest toilet, and a functional laundry room. The 15 m² private garage is directly accessible from this level. ...

SCANDIMMO

950 route des Colles - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

